
 

 
   

【講師自己紹介】 【県議会の仕組み等の説明】 【クイズ出題】 【質疑応答】 

【アンケート結果の概要】   ○富島高等高校 1・2年生 回答者 313名 ※受講者 328名 

  

 

   

【意見・感想】（要約） 

・父親から少し聞いた事はありましたが、やはり実際、議員の話を聞くと違うなと実感しました。 

・興味深かったのは、県議会が 4、5、6、9、11、2月にあり、その間の時期も、委員会があっているということです。

本会議を傍聴できるというのも少し興味をもちました。今回の講座で学んだことを踏まえ、一度、傍聴に行けたら

なと思います。これから政治に関心をもっていきたいです。 

・議員さんの行っている活動が少しずつですが理解できました。最近は若い人たちの投票率が年々減少しています。

県民に県議会のことについてもっと知ってもらいたいです。 

・初めて議員の活動を知りました。議員の活動がこんなにあるとは思いませんでした。広報ではホームページや広報

紙があり、他にもユーチューブやフェイスブックもあると聞いた時は思わずびっくりしました。 

・今までにあまり知らなかった県議会のことや議員の活動について知ることができました。私たちも少しは県の事を

考えていかなければと思いました。 

・議会の様子をライブで配信していることや、ユーチューブにアップしているということが分かりいつでも議会の様

子が見られるということが分かりました。 

・女性議員が 2人しかいないのでもっと増えるといいと思います。  

・富島高校の予算も議会で話し合って決めていることを知ることができて良かったです。 

平成 29 年２月１日（水）午後 3時 25分～4時 35分 

県立富島高等学校 1・2年生 328名 

講師：後藤 哲朗議員 

     渡辺 創 議員 

     新見 昌安議員 

「こんにちは！県議会です」学生感想 

 

開催内容  

①大山学校長あいさつ 

②講師自己紹介 

（議員を志した動機や議員活動等） 

③県議会の仕組みや役割等の説明 

④質疑応答 

⑤生徒代表あいさつ 

 

県議会議員講座 

 


